


Quand avez-vous entendu parler de LR pour la

première fois ?

Au repas de famille Noël 2006, mais nous n’avions pas

porté attention à cette brève discussion.

C’est suite à des changements dans nos vies

professionnelles que 2008 fut l’année de la réflexion et

du changement. Mon épouse souhaitait profiter de nos

3 enfants et personnellement, je souffrais d'un manque

de reconnaissance dans mon métier d’enseignant-

chercheur. Il devenait nécessaire de développer un

projet professionnel commun.

Des soirées magnifiques : Dîner au

champagne avec cor de chasse dans le

caveau Bacchus de la prestigieuse maison

Mercier, repas chez Maxim’s à Paris, dîner

au restaurant Jules Verne de la tour Eiffel,

soirée privée dans un restaurant d’altitude,

arrivée en costume et robe de soirée avec

les remontées mécaniques et un feu

d’artifice pour clôturer le bal, c’était

magique. Une vie harmonieuse, faites de

belles rencontres !

D’après vous, quelles sont les qualités les
plus importantes pour réussir avec LR ?
Le succès repose sur l’entraide, le partage,

l’écoute et la mise en place d’un système

duplicable. Toute personne ambitieuse,

travailleuse, positive et qui accepte de

partager son enthousiasme, son savoir et

son savoir-faire avec d'autres aura du

succès dans la vente directe en réseau. Il

s’agit des valeurs fondamentales de ce

métier. Souhaiter le meilleur pour chaque

collaborateur.

Quels rêves avez-vous réalisés grâce à LR ?

Des voyages de rêves : 1ère croisière Aida, Jordanie,

Brésil, Portugal, Maroc, Corse, l’Afrique du sud …



Où trouvez-vous votre motivation dans votre

travail? Damien : Dans mon pourquoi. J’ai fait de

longues études avec pour objectif d’être

enseignant/chercheur et de partager ma passion des

sciences. J’ai travaillé, des heures et des heures, à ne

plus voir mon épouse et souvent, très tard dans la

nuit, je rédigeais des articles dans le domaine des

mathématiques appliquées. J’étais passionné, mais

en 2008 j’ai été profondément attristé. Pour des

raisons politiques, je n’ai pas eu ma promotion de

professeur des universités. Encore aujourd’hui, cette

blessure est profonde et ressentie comme totalement

injuste. Mais j'ai fait de ce triste épisode une

opportunité. J’ai changé mes priorités de vie, j’ai

collé sur la porte de mon bureau de l’école

d’ingénieur où j’enseigne la célèbre citation « On

réussit rarement contre son patron, on peut en

revanche réussir sans lui » et j’ai démarré LR avec

mon épouse.Depuis notre vie a totalement changé.

Nous sommes aujourd’hui un couple heureux,

amoureux et en phase avec les valeurs

fondamentales de la vie : partage, reconnaissance et

liberté. En un mot, MERCI LR. Je poursuis mes 2

activités : Enseignant -Chercheur et LR. J’ai trouvé

mon équilibre et la reconnaissance. La vie est belle !

TOUTE PERSONNE À LA FOIS AMBITIEUSE, 

ENTREPRENANTE, POSITIVE ET PRÊTE À 

PARTAGER SON ENTHOUSIASME, SES 

CONNAISSANCES ET SON EXPERTISE AVEC 

D’AUTRES RÉUSSIRA DANS LA VENTE 

DIRECTE.

Quelles sont vos forces ? Certainement

l’opiniâtreté et l’empathie. On ne lâche rien.

Jamais !

Mélanie : La motivation, je la trouve en

moi. Personne ne pourra nous empêcher

d’aller vers nos objectifs. Nous sommes

solidaires et complémentaires l’un et l’autre.

Nous prenons le même chemin ensemble,

main dans la main.

Quel rôle Internet, Facebook et ses

partenaires jouent-ils dans votre

entreprise? Dans le monde actuel, le digital

prend une place importante et permet de

véhiculer rapidement de l’information. Nous

exploitons Facebook pour interagir en temps

réel avec nos partenaires via un groupe

d’information privé. Pour autant, il est très

important de mettre la variable humaine au

centre de cette activité. C’est pourquoi nous

organisons chaque année la fête de l’été

Synergie, nous co-animons l’école d’été

Synergie et quelques séminaires.

Rétrospectivement, y a-t-il quelque chose

dans votre carrière de LR que vous

rendriez différente aujourd'hui? Nous ne

connaissions pas la vente directe en réseau,

ni la technologie web. Nous avions orienté le

développement de notre réseau uniquement

avec le digital par tâtonnement. En 2008, nos

3 enfants avaient respectivement 1 an, 5 ans

et 7 ans. Il était à nos yeux plus faciles de

démarrer ce business derrière un écran, mais

au fil des années nous avons compris

l’importance des rencontres. Aujourd’hui

nous prenons la direction conjointe de réunir

la force d’internet et le relationnel. Nous

sommes très optimistes quant à l’avenir de ce

métier car il répond aux problèmes sociétaux

d’aujourd’hui et les fondamentaux sont posés

pour assurer un bel avenir à nos partenaires

sérieux.



Comment faites-vous la promotion de nouveaux

partenaires ? Au travers du numérique et de présentations

d’affaires physiques.

3 arguments pour convaincre d'autres personnes de LR :

 Liberté

 Pour nous la meilleure société de vente directe en

réseau

 Carrière évolutive

Quel est votre prochain grand objectif ? Construire 10

LO argent ou + sur les 15 prochaines années.

Voulez-vous dire autre chose aux autres partenaires ?

Nous avons choisi la libre entreprise en réseau car elle nous

permet de démultiplier notre temps et d'obtenir des revenus

sans prendre de risque financier. Nous sommes conquis par

ce système de création de richesse équitable, démocratique

et socialement responsable. Dans un monde où la sécurité

de l’emploi et les perspectives d’évolution s’épuisent, le

marketing relationnel se présente comme un ascenseur

social ouvert à tous et un nouveau moteur

d’accomplissement personnel et de sécurité financière. Le

succès repose sur l’entraide et la réussite de nos partenaires,

n’est-ce pas cela la plus belle des richesses ?

Nous tenons à remercier chaleureusement les nombreux

partenaires et leaders de notre équipe LR-Synergie.

Ensemble on va plus loin, merci infiniment pour la

confiance qu'ils nous accordent.

C’est une grande joie pour moi 

de pouvoir vous féliciter pour 

votre qualification en tant  que 

Leaders d’Organisation 

Platine. Vous avez développé 

une affaire qui lie étroitement 

le professionnalisme et 

l’amitié et c’est là votre plus 

grand succès. Je suis 

convaincu qu’il  s’agit d’une 

nouvelle étape de votre succès 

à venir.

Pascal Clément, Country

Manager France

Nous tenons à féliciter Mélanie 

et Damien Koenig pour leur 

qualification de leader 

d'organisation Platine, le fruit 

bien mérité d'un travail 

perfectionniste, toujours à la 

pointe des nouvelles 

technologies. Fondateurs du 

Groupe Synergie, "Ensemble, 

on va plus loin", ils sont des 

formateurs exemplaires qui 

nous tracent le chemin vers le 

succès. Sincèrement.
Murielle et Didier Godefroy LO

Nous sommes tellement heureux 

de votre qualification LO Platine ! 

Elle est méritée et elle est juste 

(comme le plan de carrière de la 

société LR). En effet, vous avez 

toujours travaillé avec votre coeur

et avec de vraies valeurs. Vous 

nous avez montré le chemin de la 

réussite en mettant en place des 

outils simples et duplicables. Je 

rajouterai que nous avons grâce à 

cette activité LR, trouvé en vous 

des amis sincères, qui malgré la 

réussite ont sû resté simple et au 

plus près du terrain. Un énorme 

merci pour les belles personnes 

que vous êtes. Guillaume JUGE & 

Olivier Rousseau.

Toutes nos félicitations pour ce 

nouveau titre ! Vous vous fixez 

des objectifs, vous travaillez 

régulièrement et avec 

résolution et vous les atteignez. 

C’est super ! Bravo et 

continuez ainsi !

Susanne Lang,

Vice-Président de région 3

Nous vous félicitons pour cette 

incroyable performance rendue 

possible par votre persévérance 

et votre investissement. Nous 

vous adressons nos meilleurs 

vœux pour ce nouvel échelon de 

votre carrière.
La direction LR

NOUS FELICITONS
DAMIEN & MÉLANIE KOENIG


